
Hallo Schachfreunde Unterland SHA, April 24

Die BJL und die insgesamt 4 Staffeln KJL Süd und Nord sind vorläufig beendet.

1) BJL
Glückwunsch an Öhringen zum Durchmarsch! Viel Erfolg im Aufstiegspiel gegen den Ostalb-
Sieger.

Ein Sabbatjahr in der KJL gibt es für Kornwestheim2 und Pattonville. Letztere Mannschaft hatte 
das Pech, viermal mit 2,5 zu verlieren. 

2)KJL Süd:
Mit Marbach gibt es einen souveränen Sieger in der Staffel 1.
Die Staffel 2 machte es superspannend: Besigheim, Steinheim und Freiberg kamen punktgleich 
auch nach Brettern ins Finale, Freiberg gewann das Aufstiegsspiel am 13.4. mit 2,5:1,5 gegen 
Besigheim. Allen Beteiligten einen Dank für das Mitwirken an einer sportlichen Lösung am Brett 
und nicht am grünen Tisch. 
Meine Glückwünsche an Marbach und Freiberg. 

3) KJL Nord:
Die KJL Nord war schon beendet, klare Sieger wurden in ihren Staffeln wurden Künzelsau und die 
Post SG Schwäbisch Hall. 

Wie geht es in der KJL weiter: 

Freiberg und Marbach spielen den Südaufsteiger aus und Post SG Schwäbisch Hall und Künzelsau 
den Nordaufsteiger. Als Termin wurde der 8.Juni reserviert. Die Modalitäten (Heimspiel/Auswärts) 
stehen noch nicht fest. Da ich selber mit meinen Jungs auch beteiligt bin und damit parteiisch, 
werde ich eventuelle Losverfahren natürlich an unbeteiligte Schachfreunde übertragen. Die vier 
genannten Mannschaften werden gebeten, den Termin zu reservieren. 

Für die Platzierungsspiele über Kreuz zwischen den Staffeln gab es bisher keine Rückmeldungen. 
Deshalb setze ich die Paarungen auch nicht als Pflicht an. 

Für nächste Saison ist eine Änderung angedacht: Ich möchte die Staffeln so aufteilen, dass die 
„schwächeren“ Mannschaften eine Staffel ohne Aufstiegsmöglichkeit bilden, damit es nicht mehr so
viele 4:0-Siege mit stark einseitigen Partien gibt. Die stärkeren Mannschaften dürfen dann in einer 
parallelen Staffel die Aufsteiger ausspielen. Die Wünsche der  Mannschaftsführer sollen 
bestmöglich berücksichtigt werden. Ich gebe das so an die Bezirksjugend zum Debattieren

Wien geht es in der BJL weiter?
Hier muss man abwarten, ob Öhringen hochgeht, und ob aus der VBL ein Absteiger (freiwillig oder 
nicht) runter kommt. Die BJL soll auf jeden Fall geradzahlig bleiben.

64 schwarz-weiße Grüße
Peter Schmid 

Bezirksspieljugendleiter Unterland


